

事業報告

～大殿地区安心安全のつどい事業～

あんぜん部会

11月10日(日)大殿ふるさとまつりと同時開催の安心安全のつどいは、大声大会や非常持ち出しクイズ：あなたが選ぶベストテン等イベントのほか、防災関連のパネル展示を2階ロビーで実施しました。ナースの衣装や防火衣を着て消防車に試乗したり、パトカーに乗って撮影コーナーは親子連れでにぎわいました。

会場へ足を運んでもらい、防災や安全への意識を高めてもらう工夫として、保存食の試食や献血ちゃんのほか、今年は伝承センター会場でも非常持ち出しクイズを実施しました。また、地域の業者さんの協力により、不良消火器を8本回収しました。

地域の方をはじめ、大殿中学校 OTK の皆さんが運営スタッフとして協力してくれたことを嬉しく思っています。

大声大会 :125名

火事だーと叫ぶ声を測定！
水消火器で初期消火体験！
叫び声が100デシベル以上で
大声大賞です。
今年の大声大賞は39名、最高
記録は106.1デシベルでした。



非常持ち出しクイズ

あなたが選ぶベストテン :113名

第1位 飲料水
第2位 懐中電灯
第3位 携帯ラジオ
10点満点の方は3名、平均は7.3点
(前年7.2点)と好成績でした！

～三世代交流事業～

やすらぎ部会

今年も12月1日(日)、大殿小学校屋内運動場で「令和元年大殿ペタンク大会」を開催しました。

参加した8チームの皆さんは、山口市スポーツ推進委員さんから、競技の説明・指導を受けた後、チーム対抗戦を行いました。

9点先取・15分制の大殿ルールでリーグ戦を勝ち抜いた上位チームによる順位決定戦を行いました。

優勝は「たまちゃんず」の皆さんでした。

総勢38名、会場は寒かったけれど、温かい交流の時間となりました。



(参加者の声)

「優勝できてうれしい。」
(たまちゃんず)
「いろんな世代の人と対戦して
とても楽しかった！」

ペタンクを通じた三世代の交流
や地域で顔を合わせたら、声を
掛け合える！そんな関係づくりに
つながることを目指し、大会
を開催しています。



注目の決勝戦
たまちゃんずvsエア・ケイ